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22 октября, в субботу, «Пыльца» выступила со своим концертом в коктейль-холле
«Zefir». Десять лучших песен из репертуара певицы плюс подарок - премьера новой
песни «Пелена» (Обида), которая до этого еще нигде не исполнялась. И это далеко не
все, что ожидало горловчан, пришедших на ее концерт. Около четырехсот любителей
качественной музыки собрались в этот вечер приобщится к прекрасному.  
  «Горловский Медиа Портал» просто не мог пропустить такое яркое событие в клубной
жизни города.       
  За относительно короткое время ей удалось покорить сердца не только любителей
танцевальных ритмов, но и тех, кто неравнодушен к песням со смыслом. Визитной
карточкой исполнительницы стали треки «Я люблю тебя Киев», «Кнопка», «Анти r’n’b»,
«Сделай мне больно» и многие другие. Композиции моментально попадают в горячие
ротации всех ведущих радиостанций и музыкальных телеканалов, занимая лидирующие
позиции в хит-парадах. Юлия Педешко (настоящее имя и фамилия певицы) родилась в
городе Житомир, в 10 лет переехала в Ужгород. Творческий путь начала в 2000-году.
Совместно с Елкой, Бачиком и Айболитом образуется одна из первых украинских хип-хоп
команд «В&B». Через пять лет, под псевдонимом Jiffy, выходит первый сольный альбом
«Глава первая», приблизительно в это же время Юля переезжает в Киев. В 2009 году
певица кардинально меняет стиль исполнения, и начинает работать в направлении,
которое сама же в шутку, называет «инти-поп» (интеллектуальная популярная музыка).
 
  Примечательно, что слова и музыку для своих песен «Пыльца» пишет сама, за что,
собственно и удостоилась приза на ежегодной премии «Хрустальный микрофон» в
номинации «Лучший автор слов». Предпочитает выступать в «живую».   
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            Для увеличения нажмите на изображение          Юля, расскажи, пожалуйста, о своих впечатлениях от приезда? Насколько я знаюты в Горловке впервые.     - Я открыла для себя, что Горловка далековато находится от Донецка, где был мойпредыдущий концерт (смеется). Если серьезно, то, не смотря на то, что мне мало чтоудалось увидеть, впечатления самые теплые, хотя бы потому, что в вашем городе живетодин из моих друзей и фанов, Дима, а еще, как оказалось, замечательный мастер,сделавший мне уже несколько татуировок, Андрей «Сид»,  также родом из Горловки.Мне настолько понравились его работы, что мы уже договорились в скором временивстретиться, чтобы продолжить мою «роспись по телу».    Легко ли ты идешь на контакт, и хватает ли времени на общение с друзьями,поклонниками?     - Я довольно общительный и открытый человек, охотно отвечаю практически на любыевопросы, но как любой-другой, не очень-то люблю распространяться о личной жизни.Несмотря на довольно напряженный график выступлений, стараюсь уделять вниманиевсем, по возможности бываю в социальных сетях, где есть мои аккаунты и официальныефан-группы. На концертах совершенно нормально реагирую на просьбысфотографироваться или получить автограф.            

            Для увеличения нажмите на изображение          Откуда черпаешь вдохновение? Что дает толчок для написания той или инойпесни?     - Как ни странно, это общение с людьми, наблюдение за ними. По этой же причине явыбрала профессию психолога. Каждый человек индивидуален, со своимидостоинствами и недостатками. На общение накладываются мысли и личныепереживания, потому, наверно, и песни получаются настолько разноплановыми. Нельзянаписать что-либо, не прочувствовав и не пропустив через себя. Не люблю «пустых» ипримитивных песен, коих сейчас очень много на нашей эстраде.    Хочется остановиться более подробно на некоторых треках. Песня «Сердце»написана в не совсем свойственной тебе манере. Что это - попытка попробоватьсебя в новом жанре или пародия на шансон?     - У меня есть такая категория песен, которые пишу на продажу, но потом приходит«большая зеленая жаба» (смеется) и думаю, а попробую-ка я сама ее исполнить. Этоттрек - не исключение, получился то ли романс, то ли легкий шансон, в почти современнойобработке. Планировала даже снять на эту песню клип, но потом все-таки поняла, что немое. Тем не менее, это единственная песня из моего репертуара, которая вошла вротацию на радио «Шансон», видимо все-таки чем-то зацепила (смеется), а кэкспериментам в творчестве теперь отношусь более осторожно и избирательно.            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Как относишься к песням на украинском языке и много ли их в твоем репертуаре?   - Пока что, из записанных, только одна - это танцевальная композиция «Повороти». Мненравится украинский язык. В дальнейшем, возможно, запишу еще несколько песен.Свободно общаюсь как на русском, так и на украинском, но родным языком все жесчитаю русский, потому как на нем думаю.     Часто ли получаешь подарки от фанов, и какие из них были наиболеезапоминающимися?     - Люблю цветы и подарки сделанные своими руками. К примеру, на день рождения,парень из Горловки подарил коллекционную бутылку вина, которую собственноручноукрасил. Это было приятно, потому как человек вложил в свой подарок частичку души.     После выступления на Красной площади в Москве, наверное, уже нетотечественной знаменитости, с которой ты не работала на одной сцене, но все-такиспрошу, с кем бы тебе еще хотелось выступить, возможно, сотрудничать?     - Приглашение выступить на Красной Площади было для меня приятнойнеожиданностью, там действительно был собран весь свет российского шоу-бизнеса, азначит с «живыми легендами» на одной сцене я уже пела (смеется).     На самом деле, мне бы хотелось записать совместную композицию с кем-то из рэперов,например с Бастой или Гуфом, думаю, это было бы интересно.            
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            Для увеличения нажмите на изображение          С чего обычно начинается твое утро?    - Когда – как, в зависимости от загруженности. Обычно это спортзал, завтрак, чашкакофе. Люблю с утра посмотреть телевизор или что-нибудь почитать. Так как свободноговремени очень мало, то часов с шести и до восьми это тот промежуток, когда я могувпитывать знания или спокойно заниматься любимым делом. Во сколько бы не пришладомой, накануне, встать стараюсь максимально рано, чтобы продуктивно провести день иосуществить запланированное.     Три вещи, без которых вообще не можешь обходиться в повседневной жизни?    - Зеркало, мобильный телефон и Интернет. Не считала себя Интернет-зависимой покаего не отключили на две недели (смеется)     Ты уже попробовала себя в роли сценариста, композитора, автора и исполнителяпесен. В чем бы еще хотелось проявить себя, в каком направлении?     - Хочу научиться вязать кашне и вышивать крестиком (смеется), а если серьезно, оченьхочу попробовать написать книгу, какой-нибудь роман. Я фанат слова. Мне важно, чтобы было грамотно и толково написано, люблю красиво построенные предложения иумные изречения, люблю творчество Оскара Уайльда, Джеффа Нуна и Булгакова.     Часто ли происходят курьезные случаи во время выступлений или гастрольныхтурне?   - Сплошь и рядом и в больших количествах. Очень «люблю» когда во время выступленияперестает работать микрофон (смеется). С одной стороны это плохо, но с другойстороны, я благодарна подобным происшествиям, потому как тогда лучше чувствуешь ипонимаешь зрителя. Ведь здорово, когда люди поют хором, вместе с тобой. Они настолько хотят тебя увидеть и услышать, что им все равно, с микрофоном ты или без.Вообще я критически отношусь к качеству звука.  Ты суеверный человек? Есть ли какие-то особые приметы, которые соблюдаешь,допустим, перед выходом на сцену?     - Есть вещи, которые немного раздражают, а так, в общем-то, нет. В концертнойдеятельности, под какими только лестницами не «проползешь», чтобы найти выход насцену, но все равно нужно идти и выступать. Не хватает времени на всякие «заморочки».Как человек, с образованием психолога, я больше верю в силу самовнушения.   Я знаю, что у тебя есть хобби - коллекционировать туфли. Сколько уже пар в твоемгардеробе?  - Честно, не считала, но пока из шкафа не вываливается (смеется). Сейчас покупаю, восновном, концертную обувь. Раньше была диким «шопоголиком», пока не поняла, чтособственно, для повседневной жизни нужно мало, чего не скажешь о концертнойдеятельности. Всегда стараюсь скрупулезно подойти к выбору или пошиву того или иногосценического костюма.     Если абстрагироваться от стилей и направлений, в которых ты работаешь, какуюмузыку любишь слушать?     - В последнее время стараюсь ничего не слушать, потому, как, как ни крути, то, чтослушаешь, где-то там откладывается на подсознании и влияет на творчество. Последнеечто слушала, это была группа «Take That» в новом составе, а до этого, раньше,преобладали более жесткие ритмы «Wu-Tang Clan», «East Coast», «Busta Rhymes».            

            Для увеличения нажмите на изображение          Ну и напоследок, пожелание читателям «Горловского Медиа Портала».    - В первую очередь, наполняйте свою жизнь новыми интересами и увлечениями,красками и положительными эмоциями. Не стойте на месте - поставьте цель и двигайтеськ ней, пробуйте, не смотря ни на что, дерзайте - и у вас все получится. Находя своихединомышленников и занимаясь любимым делом, вы будете самыми счастливыми.     Антон Дерюгин, фото - Игорь Сазонов, "Горловский Медиа Портал"

 4 / 4


